



Hui statt Pfui



Auch heuer beteiligte sich unsere Schule wieder an der Flurreinigungsaktion „Hui statt Pfui“, bei der wir unsere Schulumgebung von Abfällen säuberten. Während wir hier, außer ein paar weggeworfenen Zigarettensmummeln, nicht viel finden konnten, gab es in zwei nahegelegenen Waldstücken noch allerhand Altlasten zu entsorgen. Unsere Schule konnte 6 Abfallsäcke mit dem aufgelesenen Müll füllen und entsorgen. Die Kinder strengten sich mächtig an, den schweren Müll zur Schule zu schleppen. Sie hatten aber große Freude dabei.